
Kegelkreisrunde Ebersberg/Erding e.V.

Protokoll über die  Verbandstagsitzung 2012
am 29. Juni 2012

Zu Beginn Anwesende Delegierte : 68  (mit Stimmrecht)
für den Aufzunehmenden Verein:   2  (ohne Stimmrecht bis zur Aufnahme /KC VIVIMUS Pliening)

(Anwesenheitsliste liegt bei Schriftführer A.Hettler)
Ort der Versammlung: Sportpark Markt Schwaben
Versammlungsbeginn: 19:40
Versammlungsende: 23:00

Tagesordnung:

1. Begrüßung durch 1.Vorsitzenden 

2. Bericht der Schriftführerin

3. a) Bericht des Kassenwarts
b) Stellungnahme der Kassenrevisoren

4. Neuwahlen
a) Bildung des Wahlausschusses
b) Entlastung der bisherigen Vorstandschaft
c) Neuwahlen

5. Abstimmung über Aufnahme neuer Kegelclubs (KC VIVIMUS Pliening)

6. Sonstiges, Wünsche und Anträge

7. Festlegen Spielbetrieb 2012/2013
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Top 1)
Der erste Vorstand Anton Fuchs begrüßte die Versammlung, stellte die Tagesordnung vor und bat nochmal um 
Eintrag in die Anwesenheitsliste. Ein Bericht der Spielgruppenleitung konnte unterbleiben, da erst am 16.06.2012 die 
Abschlussfeier abgehalten wurde und dabei alle Gewinner und Platzierte geehrt wurden.

Top 2)
Im Rahmen Ihres Berichtes erwähnte die Schriftführerin, dass sie sich nicht mehr zur Wiederwahl stellen werde.

Top 3)
     a) Bericht des Kassenwarts (Auszug)  

Der Kassenwart berichtete über das Geschäftsjahr 01.01.2011 bis 31.12.2011. 
Einnahmen 8.825,-- €
Ausgaben 7.982,--  €
Überschuss 2011    843,--  €

     b) Stellungnahme der Kassenrevisoren  
Der Kassenrevisoren bescheinigten den ordnungsgemäßen Zustand der Kasse und hatten keine Beanstandungen.

Top 4)
     a) Wahlausschuss  

Für die Neuwahlen wurde der Wahlausschuss gebildet.
Als Vorsitzender fungierte Holger Heidelberg, als Beisitzer Michael Dörfler und Wimmer Ralf . 

     b) Entlastung   der bisherigen Vorstandschaft          
Auf Vorschlag des Wahlausschussleiters wurde die bisherige Vorstandschaft per Handzeichen einstimmig
entlastetet. Ja-Stimmen: 68

Gegenstimmen: 0
Enthaltungen: 0

     c) Neuwahlen     
Die bisherigen Mitglieder des Verbandsausschusses konnten alle Stimmrechte behalten, da sie in Ihren Vereine als 
Delegierte tätig wurden.
Gewählt wurden zum
1.Vorsitzender Anton Fuchs Ja-Stimmen: 67

(Wahl persönlich angenommen) Gegenstimmen: 0
Enthaltungen: 1

2.Vorsitzende  Waltraud Irl Ja-Stimmen: 67
(Wahl persönlich angenommen) Gegenstimmen: 0

Enthaltungen: 1

3.Vorsitzender Helmut Hlinka Ja-Stimmen: 68
(nicht persönlich anwesend) Gegenstimmen: 0
(Einverständnis-Erklärung liegt vor) Enthaltungen: 0

Kassier Armin Rauh Ja-Stimmen: 67
(Wahl persönlich angenommen) Gegenstimmen: 0

Enthaltungen: 1
Kassenrevisoren 

Brückl Bianca Ja-Stimmen: 67
(Wahl persönlich angenommen) Gegenstimmen:  0

Enthaltungen: 1
Gruber Michael Ja-Stimmen: 68
(nicht persönlich anwesend)) Gegenstimmen: 0
(Einverständnis-Erklärung liegt vor) Enthaltungen: 0

Spielgruppenleiter Armin Ferfler Ja-Stimmen: 67
(Wahl persönlich angenommen) Gegenstimmen: 0

Enthaltungen: 1
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Jugendwart Martin Lutz Ja-Stimmen: 67
(Wahl persönlich angenommen) Gegenstimmen: 0

Enthaltungen: 1
Eventmanagerin Sigrid Linderer Ja-Stimmen: 67

(Wahl persönlich angenommen) Gegenstimmen: 0
Enthaltungen: 1

Webmaster Robert Rammler Ja-Stimmen: 67
(Wahl persönlich angenommen) Gegenstimmen: 0

Enthaltungen: 1

Die Wahl des/der SchriftführerIn gestaltete sich als schwierig, da sich niemand zur Verfügung stellte.
Daher wurde dieser Wahlgang zurückgestellt.

Top 5)
Vom KC VIVIMUS Pliening lag ein Antrag auf Aufnahme in die KKR vor.
Harry Richter stellte den Verein vor. 
Nach kurzer Diskussion wurde der Antrag angenommen.

Aufnahme KC VIVIMUS Pliening Ja-Stimmen: 67
Gegenstimmen: 0
Enthaltungen: 1

Nachtrag Top 4)
Nach Aufnahme des neuen Vereins konnte die Wahl des Schriftführers vorgenommen werden,
da sich Alfred Hettler der Wahl stellte.
Durch die Aufnahme des neuen Vereins erhöhte sich die Stimmenanzahl um 2 Personen, 
da aber gleichzeitig ein delegierter aus Poing, die Versammlung wegen einem anderen
Termin verlassen hat, waren nun 69 Stimmberechtigte
anwesend.
Schriftführer  Alfred Hettler Ja-Stimmen: 68

(Wahl persönlich angenommen) Gegenstimmen: 0
Enthaltungen: 1

Top 6)
Anträge:
- KC Isen (SG dritte Mannschaften KC/KD Isen)

Der KC Isen stellt den Antrag, wie im Vorjahr, wieder eine Sportgemeinschaft zwischen
den dritten Mannschaften des KC Isen und KD Isen durchzuführen.
Der Antrag wurde  ANGENOMMEN.

Ja-Stimmen: 68
Gegenstimmen:  0
Enthaltungen: 1

- KC Isen (zum §9)
Der KC Isen stellt den Antrag, dass Damen die in Herrenmannschaften gemeldet sind, auch
 bei Damenmannschaften eingesetzt werden dürfen (explizit in 100 Schub Mannschaften).

Der Antrag wurde  ABGELEHNT.
Ja-Stimmen: 6
Gegenstimmen:  50
Enthaltungen: 13

- KG Moosinning (Wechselsperrfrist)
Der KG Moosinning möchte die Einführung einer Wechselfrist für Spieler die einen
Verein nach dem 01.07 eines Jahres verlassen bzw. wechseln möchten.

z.B. Wechsel vor 01.07 (oder vor dem Verbandstag) keine Wechselsperre.
Wechsel nach diesem Datum 6 Monate Sperre (oder die Vorrunde).

Ausser der abgehende Verein stimmt dem Wechsel zu, dann keine Sperre.
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Der Antrag wurde  ABGELEHNT.
Ja-Stimmen: 2
Gegenstimmen:  42
Enthaltungen: 25

Die Verbandsausschuss wird dieses Thema aber intern nochmals besprechen.

- KC Schönau (Terminierung direkter Vergleich)
Wegen der Erfahrung aus der Saison 2011/2012 beantragt der KC Schönau, das Spiele
von Mannschaften eines Vereins (z.B. Mannschaft III gegen IV) in das erste Drittel 
des Spielplans gesetzt werden, bzw. in der Rückrunde auf einen solchen Termin gelegt werden.

Dem Antrag wird ohne Abstimmung entsprochen.
Der Spielplan wird dementsprechend ausgeführt werden.

– Aus der Vereinsvertreter-Sitzung vom 20.06.2012 
In dieser Sitzung wurde der Vorschlag gemacht künftig in der Endrunde der Einzelmeisterschaft,
auf 4 x 30 Schub umzustellen.
Der Antrag wurde  ANGENOMMEN.

Ja-Stimmen: 60
Gegenstimmen:  6
Enthaltungen: 3

Des-weiteren wurde vorgeschlagen, das bei Einzelmeisterschaften bei unentschuldigten 
Nichtantritt eine Sperre für den/die SpielerIn für das Folgejahr auszusprechen ist.

Der Antrag wird an den Verbandsausschuss verwiesen.
Die Verbandsausschuss wird dieses Thema intern besprechen.

- Harry Richter vom KC VIVIMUS Pliening (Bahnmarkierung in den 50 Schub Klassen)
Harry Richter spricht sich dafür aus in den unteren Klassen zuzulassen, das die Spieler eine
Markierung in der Mitte der Auflage machen dürfen. Natürlich nur ein wieder abnehmbarer Klebepunkt.

Der Antrag wird an den Verbandsausschuss verwiesen.
Die Verbandsausschuss wird dieses Thema intern besprechen.

Anregungen:
- Waltraud Irl (Medaillen statt Pokale)

Waltraud Irl regt an, künftig für die Gewinner-Mannschaften anstatt Pokale für die Spieler Medaillen auszugeben.
Die Verbandsausschuss wird dieses Thema intern besprechen.

Sonstiges:
- Alfred Hettler (Einsatz von Damen im POKAL)

Da der KC VIVIMUS Pliening in seiner Mannschaft auch Damen einsetzten wird, entsteht die Frage,
 ob diese auch im Pokal (Männer) eingesetzt werden dürfen. Dies ist in der Spielordnung nicht geregelt.
Der Vorsitzende stellte die Frage weiter an die gesamte Runde, ohne Abstimmung wurde dem zugestimmt,
es wurde keinerlei Ablehnung registriert.

Top 7)
Festlegung des Spielbetriebes.:
Alle Paarungen des Pokals wurden gezogen. Die Klasseneinteilungen wurden vorgenommen.
Alle Ergebnisse werden in den nächsten Tagen ins Internet 

http://kegelkreisrunde.de/ 
gestellt.

Versammlungsende: 23:00

gez. Alfred Hettler
(Schriftführer)
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